•LąJornada

4

28/01/25

**LEGISLATIVO** 



EL SÁBADO NOS VAN A ESCUCHAR, AMAGAN

## Panistas protestan contra la reforma a la Ley del Infonavit

En la CDMX cerraron por más de 30 minutos la avenida Barranca del Muerto // Movilizaciones en Morelia y Acapulco

NÉSTOR JIMÉNEZ, ERNESTO MARTÍNEZ ELORRIAGA Y HÉCTOR BRISEÑO

REPORTERO Y CORRESPONSALES

El Partido Acción Nacional (PAN) cerró ayer, por más de media hora. la avenida Barranca del Muerto en la Ciudad de México, frente a la sede del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, en protesta por la reforma a la ley orgánica de esa institución, que se debate en el Congreso. "El robo a los trabajadores amerita entonces acciones de resistencia civil pacífica", sostuvo el presidente del partido, Jorge Romero Herrera. En otras entidades, el blanquiazul replicó las manifestaciones.

Rumbo a la discusión de la iniciativa en San Lázaro, donde las comisiones unidas de Vivienda y Trabajo ya avalaron un dictamen con cambios respecto de la minuta que aprobó el Senado, Romero Herrera aseveró que con esta reforma los trabajadores que obtengan un financiamiento del Infonavit sólo lo podrán usar "para comprar donde Morena construya, y eso es en contra de la libertad de la gente".

"Morena le está robando el dinero a la gente y el sábado nos van a escuchar una y otra vez, porque aquí y en China quien permite un robo es cómplice de un ladrón y las diputadas y diputados que aprueben esta porquería serán cómplices del hurto más grande a las familias mexicanas", agregó.

Mientras el dirigente partidario ofrecía, junto con la senadora Gua-



El robo a los trabajadores amerita acciones de resistencia civil

dalupe Murguía y el diputado José Elías Lixa, un mensaje poco antes del mediodía en las escaleras de acceso a la sede del Infonavit frente a un grupo de simpatizantes, en la avenida, unas 50 personas se encargaron de cerrar el paso vehicular.

Automovilistas que quedaron varados se mostraron molestos por el corte. También, usuarios de transporte público que transitaba por esta vialidad, bajaron de los microbuses y siguieron su recorrido a pie.

Casi al mismo tiempo, en Morelia, una veintena de panistas, encabezados por su dirigente estatal, Carlos Quintana Martínez, se manifestaron en las instalaciones locales del instituto de vivienda. Afirmaron que no permitirán que los ahorros de los trabajadores sean confiscados "con la mezquina reforma". Consideraron que es el "robo del siglo".

En Acapulco, protestaron sobre el bulevar de las Naciones, en la zona Diamante del puerto. Advirtieron que, con este "agandalle en contra del patrimonio de los trabajadores", se pondrá en riesgo a 172 mil derechohabientes de Guerrero.